



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Las asociaciones judiciales creen que falta voluntad política para poner en marcha la renovación del CGPJ

Los retos que se avecinan en materia de justicia requieren un Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) renovado que ayude a modernizar la Administración de Justicia y afrontar los nuevos desafíos en un arranque de año judicial que se espera caliente, donde **se esperan movilizaciones de los funcionarios** y de los propios secretarios y letrados judiciales, estos últimos pendientes de rubricar sus acuerdos salariales con el ministerio.

Las cuatro asociaciones judiciales consultadas por *Economist & Jurist* ante la [propuesta de Pedro Sánchez de renovar el CGPJ antes de diciembre, hecha al líder de la oposición](#), Alberto Nuñez Feijoo, la ven con escepticismo, aunque tienen claro que es necesaria dicha renovación porque el actual CGPJ **está prácticamente sin competencias ni funciones**.

A este respecto, son conscientes de que una de las prioridades que hay sobre la mesa es la de formar Gobierno porque el Estado no puede continuar en una situación de interinidad, aunque esta renovación podría ac

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |